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▲モーニングセミナー会場：田村神社会館

▲田村神社境内の清掃 3月16日(木）

〒761-8076　高松市多肥上町1581-1-301
tel:090-4785-0475

宮脇 晃代

「全ては可能性に満ちている」

エスポワール教育アカデミー
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編集：香川県高松南倫理法人会 広報委員会

万人
幸福の栞 17カ条

高松南倫理法人会
ホームページ

高松南倫理法人会
Facebook

　3月19日にエスポワール教育を立ち上げ
ます。脳科学とポジティブ心理学を背景に
構築していて希望に満ちた人生の物語での
主人公として力強く生きていける生涯学習
です。
　この道に進むキッカケは幾つもあります
が、その一つ、40代に入り両親のダブル介
護から見た現状でした。
　まだ介護保険が始まったばかりで旧体制

の介護施設では医療行為
も介護員でまかなっていて
10年に及ぶ胃ろうの方だ
けの大部屋が幾つかあり
ました。
　親戚が少ない私には介
護の現実を直視し、かなり
の衝撃を受け『死生観』を
深く考えることに繋がりま
した。

そうしたこともあり生きるをテーマに、
60代には志しを持って未来の子供達
の為にも大人が変わることだと考えて
社会人学校で、人間力を重視したあり
方を問い、人生を生き抜く方法論や倫

理を体系だて、この世に根付かせて行きたいと自然な流れで
定めて行きました。倫理法人会で皆様に出会わせて頂いたこ
とに深く感謝致します。皆様の真摯な学ぶ姿勢に新たな刺激
を受けています。その背中に付いて行きたいと思っています。

新 入 会 員 紹 介

〒769-0104　高松市国分寺町新名632-5
tel:087-813-6665
https://www.meikogijuku.jp/school/
kagawa/takamatsu-shi/S2597/

川田 英之
「全ては可能性に満ちている」

個別指導の明光義塾
国分寺教室

　株式会社インターブレインは、フランチャ
イズ加盟して営業している「明光義塾国分
寺教室」の運営会社です。平成21年８月２４
日にオープンして以来延べ人数1000人以
上の受験に携わってきました。
「夢や目標を持ってもらいたい」
「学習する楽しさを知ってもらいたい」
との思いを持って日々子供たちと接してい
ます。　

　高松南倫理法人会への入会のきっかけは一宮校区の大先輩
である松熊秀樹さんからの紹介で入会いたしました。高松南
倫理法人会には学習塾業界の方も多数在籍しており情報交換
できるのが非常に励みになります。入会してまだ日が浅いです
が、今後とも宜しくお願いいたします。
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■12月22日（木）

合同会社ライフアクト

土居 祐輔

★5分間会員スピーチ

モーニングセミナー
毎週木曜日に学ぼう!

「一十百千万の実践」

一般社団法人倫理研究所 名誉研究員

田形 健一

■1月12日（木）

ワム・オールアスリート
ステーション

伊記 裕美

★5分間会員スピーチ

龍谷大学校友会
香川県支部

加藤 行雄

★5分間会員スピーチ

「反始慎終」
(一社)倫理研究所 法人局 普及事業部

中国・四国方面 方面長

宮内 秀樹

■2月16日（木）

ES教育アカデミー

宮脇 晃代

★5分間会員スピーチ

「タテヨコ十字の経営パワー」
(一社)倫理研究所　法人スーパーバイザー

株式会社ふるかわ　代表取締役

古川 雅巳

■3月2日（木）
「富士研を終えて」

高松南倫理法人会　青年委員
合同会社ライフアクト　代表社員

土居 祐輔

■3月9日（木）
「3代目～被害者意識とコップの水～」

香川県倫理法人会　青年委員長
杉本メガネ　代表

杉本 光年

■3月16日（木）
「私が患っている3つの職業病」

東かがわ市倫理法人会　幹事
株式会社藤原塾　代表

藤原 裕士

「1つの気づきが100になる」
(一社)倫理研究所　法人レクチャラー

高松南倫理法人会　幹事
株式会社11ネット・インシュアランス 代表取締役

礒村 安倫
■1月26日（木）
「実践躬行（じっせんきゅうこう）」

(一社)倫理研究所　法人レクチャラー
愛媛県倫理法人会　副幹事長

マエダ商事株式会社　代表取締役

前田 陽一郎

■2月2日（木）
「予祝のススメ　前祝いの法則」

企業への活力朝礼を指導できる指導員の育成をします
役に徹して倫理の素晴らしさを伝えて頂きたい
と思います。活躍を期待しています。

岸川 俊大 朝礼委員、土居 祐輔 青年委員、三好 幸司 広報委員、
野田 美紀 モーニングセミナー委員、髙井 美帆 女性委員、
伊記 裕美 研修委員

高松市倫理法人会　会員
予祝の学校 香川校　マスター講師

小野 日久

■1月19日（木）
「サンポート高松トライアスロンから学んだこと」

高松東倫理法人会　会員
Nambaホールディングス株式会社
有限会社貞観　代表取締役社長

灘波 博司

■2月9日（木）
「信成万事～ことばの力」

高知東倫理法人会　研修委員
Personal Gym Anchor　代表

フリーアナウンサー

雫石 将克

朝礼マスター資格「認定」朝礼マスター資格「認定」 「香川県会長 辞令交付」「香川県会長 辞令交付」

高松南の年末恒例イベント!

【日時】12月22日（木） 3：30～
【場所】田村神社会館

　高松南ならではの名物行事として「餅つき」があります。気合い
の早起きで朝3時半からスタートしました。全員で協力して作業が
始まり、できたてのお餅はモーニングセミナー終了後、出席者全員
に配られました。皆様の協力ありがとうございました。

グッ
!!

気合いが入ります!

力いっぱい振り込んでつきます!
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経営者の集い
夜でも学べる倫理!

【日時】 1月25日（水） 18：30～19:30
【場所】 コンディトライ＆レスト シカ
【参加】 19社19名
【講師】　

　『倫理との出逢い「明朗な心」』をテーマに講話していた
だきました。両親の離婚に始まり、倫理との出会いで、家
族や先祖の大切さを知り、心が変わり、行動が変わった。

（一社）倫理研究所 法人レクチャラー
愛媛県倫理法人会 副幹事長 拝命
マエダ商事株式会社 代表取締役 前田 陽一郎

テーマ:「早起きは繁栄の第一歩」
講話者:香川県高松南倫理法人会 監査
株式会社稲澤組 代表取締役 稲澤 信幸

新年式＆ご祈祷
高松南倫理法人会、新年最初の行事!

【日時】 1月5日（木） 6：00～8:00～
【場所】 田村神社会館
【参加】 51社54名
　令和5年の新年式が田村神社会館で行われました。国家斉唱のあ
と、黒川会長新年の挨拶があり、丸山敏秋理事長「年頭挨拶」を読み
上げました。
　その後、役職者と会員全員に決意発表をしていただきました。決
意発表後、夢はてしなくを斉唱し、溝渕副会長の音頭で甘酒で乾杯
をして新年式を終了しました。続けて、田村神社でご祈祷をしてい
ただき、集合写真をとって新年の行事を終わりました。

ナイトセミナー
倫理を学んで、みんなで楽しもう!

【日時】 2月10日（金） 19：00～21:30
【場所】 和幸
【参加】 一部52名 2部50名

　高松南倫理法人会の歴史などの説明があり、自己紹介や、
鉛筆の芯の話後、チャレンジ50の説明や、「感謝夫人」の話もあり、内容
盛りだくさんの講話でした。講話の最後は正岡子規の「語りとは平気で
死ぬことではなく、平気で生きる事である」のお話で終わりました。

講話者 稲澤 監査講話者 稲澤 監査

乾杯 西山副会長乾杯 西山副会長

中締め 溝渕副会長中締め 溝渕副会長

挨拶 黒川会長挨拶 黒川会長

挨拶 黒川会長挨拶 黒川会長

乾杯 溝渕 副会長乾杯 溝渕 副会長
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〒760-0005 高松市宮脇町1丁目7－3
tel：087-861-4539　fax.087-831-1686
https://info@inoko-design.com

猪子 進

「81cmの真鯛が釣れた！」

（有）INOKOデザイン研究室 

　中国の古いことわざに「一時間、幸せになりたかった
ら酒を飲みなさい。」「三日間、幸せになりたかったら結
婚しなさい。」「八日間、幸せになりたかったら豚を殺し
て食べなさい。」「永遠に、幸せになりたかったら釣りを
覚えなさい」とは、有名な話。私もどっぷり釣りにハマって40年。春夏秋冬、い
ろんな魚が釣れ、なんと楽しいことでしょうか。
　そんな楽しい釣りをさせてくれていた船長が4年前にガンで亡くなり、し
ばらくは釣りも休憩。でも四十九日を過ぎるとだんだん我慢ができなくな
り、再度釣り開始。と言ってもそんな楽しい釣りをさせてくれる船がどこを探
しても見当たりません。わたしのやっていた昔ながらの釣り船は皆無で若者
は皆、タイラバ、一つテンヤ、ジギングです。ですので私も仕方なくタイラバを
することに。最初は要領が解らないので船のレンタル竿とリールと仕掛けを
借りて、見よう見まねで釣りを開始。
　しばらくやっていると何となく要領をつかみ、お昼過ぎに何と73cmの真
鯛が釣れ、船長ビックリ！私もビックリ！その後も立て続けに60cm、42cmの2匹を追加し、初めてのタイ
ラバで3匹も釣れました。まるでビギナーズラックを絵に描いたようで一気にタイラバファンに。それ以
来、乗合で一緒になる上級者のメンバーに色々教えていただき、昨年10月になん81cmの超ビッグサイズ
の真鯛を釣り上げることができました。

私 の 趣 味 紹 介

▲タイラバ釣
2022・10・31日小与島沖
で釣れた80cmの真鯛。

▲タイラバ釣
2022・10・31日小与島沖
で釣れた80cmの真鯛。

〒761-8043　高松市中間町60-6
tel:087-897-4556

鵜川 晃出樹

「目指せ! ユーチューバー!!」

ロハス村 

私 の 趣 味 紹 介

〒761-8031　高松市郷東町3-1 中原ビル3F
tel：087-881-7563　fax：087-881-2589
mail：info@11-net.jp
HP：https://11-net.jp/

齋藤 義政

「お酒と車、単車が好き」

株式会社１１ネット・インシュアランス 

私 の 趣 味 紹 介

　お酒はスピリッツ、ウイスキー、ワインといったよう
な洋酒。スピリッツ、ワインはストレートかロック。ワ
インは赤が好きです。
　お酒が好きになったのは以前の職の影響（ウエイ
ター）。特にワインは提供しながらその奥深さに感心
したのを覚えています。
　同じ原料や品種のものを使用しても全然違う完成
品になるので、いつも飲み比べて楽しんでいます。
　車と二輪も全般的に好き。車を好きになった理由
は単純で「いい車に乗りたい！！」と思ったからです。
我ながら単純な理由ですが、購入のためにお金を貯め

ているときはどんなに
貧乏でも我慢できまし
た。
　特に洗車をするのが
好きで、週末が雨続きで
2～3週間くらい洗車が

出来ないと雨でも洗車し
てしまうくらいです。車
が汚いとソワソワしてし
まう。
　二輪を好きになった理
由は・・・察してください
ww
　お酒と車、二輪の事を
語り始めると「絆」全部埋
まってしまうくらいに
なってしまいそうなの
で、同じようにお酒と車、

二輪が好きな人は語りましょう。気軽に声をか
けてください！

〒761-0113 高松市屋島西町1956-26
tel:087-899-5691
HP:https://beauty.hotpepper.jp/kr/slnH000337898/

溝渕 邦子

「歌嫌いがカラオケ大好きに！」

株式会社 カラークリエーション

私 の 趣 味 紹 介

　僕は、本当に無趣味で仕事が趣味だと
いう典型的な昭和の男性です。今回ご紹
介するのは仕事でありながら趣味にも
なっている写真・動画撮影です。仕事に
繋がればと１４年前に始めたYouTube
は、現在登録者1,270名、1,688番組を
アップしています。「ロハス村TV」で検索。

　そして、一年半前に念願のアシスタントを雇い「ロハス村ＴＶ
ショッピング」番組を開始しました。歳の差40歳、20歳の女の
子との掛け合いはとっても新鮮で若者の感性に触れる機会とな
りとっても楽しいです。また、1月からは「ローカル・ヒーローヒロ

イン突撃インタビュー」
番組をはじめました。こ
ちらは、香川県で頑張っ
ている男・女を応援す
る、その方の人生を丸ご
と語って頂く番組です。
　夢は、ローカルテレビ
局を作りみんなを応援
したいと思っています。

　歌の個人レッスンを20年ぐらい前から習ってます。
忘年会等で歌える歌がなく、3ヶ月習ったら辞めるつ
もりでカラオケ教室に通いだしました。その教室は、1

人30分の練習で教室
に入った順番に歌の個
人レッスンを受けます。
自分の順番を待ってい
る間、待っている人同士
のおしゃべりの花盛り
です。
　歌の好きでない私に
は、歌のレッスンは面白
くないですけど、おしゃ
べりが楽しくて、3カ月
習ったら辞めるつもり
が、今現在も歌を習い
続けています。　　　　
　2011年7月24日香

川県大衆音楽祭に出場し、
グランプリ部門で香川県
知事賞を受賞しました。そ
して全国大会にも出場しま
した。
　その時は、無我夢中で歌
と呼吸法の練習を朝に晩
にやっていました。嫌いな
歌が趣味になってます。そ
して最近は、生バンドで歌
いました。大きな刺激です。

続けることで、色々
な人と知り合え、ま
た色々な経験もでき
ました。
　健康のためにも、
ずっと歌い続けたい
です。


